

Militantes del PAN presentan denuncia por muerte de Luz Raquel Padilla

Militantes del Partido Acción Nacional presentaron una denuncia en la Fiscalía General de la República contra funcionarios del gobierno de Jalisco, por presuntamente incurrir en irregularidades al no atender a tiempo las denuncias de Luz Raquel Padilla. Los delitos que solicitaron investigar son por feminicidio en la vertiente de negligencia de los servidores públicos, abuso de autoridad e intimidación. La diputada federal Mariana Gómez solicitó a la fiscalía que se indague este caso para que el crimen no quede impune.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AK%5F%2Dd2bYRljijws&cid=75F18D3264FEE48F & & id=75F18D3264FEE48F%21535&parld=root&o=OneUp